

# Quelques mots de Laurence Penvern concernant la fin du programme d'accueil des migrants à Cancale

Plus de 3 mois se sont écoulés depuis la première réunion de présentation par M le Préfet et M le Maire du projet d'accueil de 60 migrants ( **le 3 mars 2016** ), réunion au cours de laquelle les Cancalais purent témoigner de leurs craintes, mais **au final ce furent les expressions positives qui l'emportèrent, entraînant de ce fait une approche bienveillante et mobilisatrice pour accueillir ces personnes venant de Calais.**

**Le collectif aussitôt créé par MM Durand et Weissenberg aura été d'une très grande efficacité** pour organiser les cours de français et les aides à la santé, tout comme **l'implication des associations comme la Main Tendue, Cancale Solidarité et l'Amicale Laïque**, pour ne citer que les actions principales.

Comme nous l'avions souhaité, un **comité de pilotage dirigé par le CCAS et COALLIA** fut mis en place dès le départ et je salue le travail mené par toutes les équipes. Les rendez-vous hebdomadaires ont permis de **faire le point régulièrement** et de mettre en synergie le professionnalisme de COALLIA avec l'empathie, la ferveur, la volonté de bien faire ...de tous les bénévoles, en rappelant qu'ils ne sont pas tous à la retraite !

A titre personnel, j'aurais souhaité pouvoir renouveler la sortie à St Malo que j'ai organisée le 30 mai avec Bertrand Cadiou et Arlette Yvars, deux membres de l'Association Eco-Citoyenne Cancalaise ( AECC). Cet après-midi passé ensemble avec un groupe de 9 résidents aura permis des échanges et des moments de sérénité

Pour conclure ces quelques propos, je souhaite rappeler l'enthousiasme qui était le mien, comme celui de beaucoup d'autres, notamment les élus d'EAPC, le 3 mars dernier, en insistant sur le fait que, pour réussir l'accueil des migrants il fallait conjuguer : préparation, accompagnement, professionnalisme, mobilisation citoyenne.... **Les avis sont unanimes pour dire que la qualité de l'accueil à Cancale aura été bon et nous en sommes honorés.**

Nous pensons tous bien évidemment à l'avenir de ces étrangers venus chercher la paix et un peu de bonheur chez nous, nos vœux les plus chers les accompagnent ...et nous espérons que des solutions politiques viennent au secours de tous ces drames subis dans le Monde actuellement.

**Et pour l'avenir ? Nous savons déjà que de nombreux Cancalais sont prêts à renouveler cette très belle et riche expérience.**

Laurence Penvern  
27 juin 2016